

EXCELSIOR



GENERAL Horacio Liendo, ministro argentino del Interior, asumirá hoy la presidencia interina, en tanto el Presidente Roberto Viola convalece de un ataque cardíaco. (AP)

Presidente Interino de Argentina, el General Horacio Tomás Liendo

BUENOS AIRES, 20 de noviembre. (AP, AFP, EFE y Latin-Reuter)—El general Horacio Tomás Liendo, ministro del Interior, asumirá temporalmente la Presidencia de Argentina, debido a que el actual Jefe de Estado, general Roberto Viola, padece insuficiencia cardíaca e hipertensión arterial, se informó oficialmente.

La ceremonia de transmi-

sión de poderes se llevará al cabo a las 11 de la mañana en la residencia oficial Los Olivos, a unos 20 kilómetros del centro de la capital.

Liendo, de 56 años de edad, sustituirá a Viola por un periodo no especificado, pero los médicos que atienden al Presidente argentino le recomendaron un descanso "sicofísico" de entre 25 y 35 días.

El vicealmirante Carlos Lacosta, ministro de Acción Social, asumirá el interinato del general Liendo en su cargo de ministro del Interior.

Hace diez días, el general Viola fue sometido a terapia intensiva porque, al ser hospitalizado, después de un examen previo, se encontró que padecía insuficiencia cardíaca e hipertensión arterial. Si bien se recuperó inmediatamente, se le obligó a guardar reposo y atender los asuntos de gobierno desde la casa presidencial. Pero empeoró su estado de salud y los médicos que lo atienden le recomendaron un periodo de recuperación "sicofísica" antes de encargarse, de nuevo, de la dirección del país.

SIGUE EN LA PAG. DIECIOCHO

PRESIDENTE INTERINO DE ARGENTINA

Sigue de la página tres

El general Liendo, que lo remplazará en este lapso, es considerado, al igual que Viola, como un militar moderado y proclive al diálogo con los sectores civiles.

LA SITUACION ES DELICADA

El periodo de licencia de Viola se produce en momentos de severo deterioro de la economía nacional, y una creciente actividad de la oposición política partidaria, que en las últimas semanas multiplicó sus críticas contra la gestión militar.

Pero el estilo del gobierno de Viola también era puesto en tela de juicio desde determinados sectores castrenses, que no ven con buenos ojos la liberalización política de alguna manera propiciada por la gestión militar.

Los cinco partidos mayoritarios se unieron en una denominada convocatoria multipartidista, con la declarada intención de proponer soluciones alternativas a los problemas del país.

Esta protesta política se vio apoyada por el creciente desempleo en Argentina, la situación de deterioro económico que vive el país, y una desvalorización casi de 400 por ciento frente al dólar, desde que Viola asumió el poder en marzo último. Unas 10.000 personas realizaron manifestaciones en la capital contra la desocupación que, según el gobierno, alcanza 5 por ciento de la población económicamente activa, y 10 por ciento según los gremios sindicales.